



17.02.2025 09:11 CET

Führungswechsel bei amedes – CEO Wolf Kupatt übergibt an Dr. Marc-Alexander Burmeister zum 1. April 2025

Please see "additional media" below for this press release in English.

Hamburg, 13. Februar 2025 – Der Aufsichtsrat der amedes-Gruppe bestellt Priv.-Doz. Dr. Marc Alexander Burmeister ab 1. April 2025 zum neuen CEO der amedes-Gruppe. Dr. Burmeister übernimmt die Nachfolge des amtierenden CEO Wolf F. Kupatt, der sich mit Erreichen des 65. Lebensjahres nach knapp neun Jahren aus der operativen Tätigkeit zurückziehen wird. Während seiner Amtszeit hat sich der Umsatz von amedes nahezu verdoppelt und das fachärztliche Netzwerk hat im Bereich der Spezial-Diagnostik deutlich an

Marktanteilen gewonnen. Herr Kupatt übergibt die Führungsaufgabe für ein hoch qualifiziertes Team von mehr als 4.500 Mitarbeitenden, darunter nahezu 600 Fachärzte und Wissenschaftler.

„Wir danken Herrn Kupatt sehr für seinen Einsatz und die Führungsleistung für amedes. Er hat die Entwicklung der Unternehmensgruppe strategisch und operativ maßgeblich geprägt. Wir heißen Dr. Burmeister herzlich bei amedes willkommen und freuen uns, dass er das Unternehmen auf seinem nachhaltigen Erfolgskurs weiterführen wird“, erklärt Aufsichtsratsvorsitzender Franz Walt.

Wolf Kupatt sagt: „Ich danke allen Mitarbeitenden und unseren Eigentümern für ihr hohes Engagement und ihre Unterstützung während meiner Amtszeit. Es ist das dauerhafte Ziel von amedes, in Wissenschaft, Technologie und Qualität eine Spitzenposition im Gesundheitswesen einzunehmen, zum Nutzen von Ärzten und ihren Patienten. Ich bin überzeugt, dass Dr. Burmeister diese Vision weiter umsetzen und amedes in die nächste Phase des Wachstums führen wird.“

Nach seiner Zeit an der Universitätsklinik Hamburg als Facharzt für Anästhesiologie arbeitete Dr. Burmeister über 18 Jahre für das Medizintechnikunternehmen B. Braun, davon sechs Jahre als Landes-CEO für B. Braun in Frankreich und anschließend als Geschäftsführer für B. Braun in Deutschland. Zuletzt verantwortete er im Vorstand das Deutschlandgeschäft des französischen Klinik- und Pflegekonzerns Clariane.

„Ich danke dem amedes Aufsichtsrat für das mir entgegengebrachte Vertrauen. Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit dem Team von amedes, um den Ansprüchen unserer Kunden und Patienten gerecht zu werden. Gemeinsam wollen wir uns weiterhin auf medizinische Qualität und Innovationen konzentrieren“, so Dr. Burmeister.

Informationen zum Unternehmen

Die amedes-Gruppe bietet an über 100 Labor- und Praxisstandorten primär in Deutschland und Belgien interdisziplinäre und medizinisch-diagnostische Dienstleistungen für Patienten, niedergelassene Ärzte und Kliniken an. Insgesamt werden täglich über 580.000 Laboranalysen von speziell

qualifizierten Mitarbeitern nach dem neuesten Stand der Wissenschaft und Technik durchgeführt. Zudem werden jährlich mehr als 600.000 Patienten von amedes-Spezialisten behandelt. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf dem Bereich der gynäkologischen und internistischen Endokrinologie. Ein breites Spektrum an Dienst- und Beratungsleistungen für Labore in Kliniken und Arztpraxen erweitert das Angebot. Mit rund 4.500 Mitarbeitern - darunter mehr als 600 Ärzte und wissenschaftliche Mitarbeiter - ist amedes eines der größten Unternehmen in diesem Umfeld.

Kontaktpersonen



Juliane Ahlers

Pressekontakt

Leiterin Kommunikation

Unternehmenskommunikation

juliane.ahlers@amedes-group.com

+49 172 166 08 43